

LA NACION > Agencias

Ecopetrol cae casi un 5% en Bolsa tras recortar su beneficio semestral un 42,8%

9 de agosto de 2023 • 16:20



09/08/2023 Ec Echa retrocedido casi un 5% en Bolsa en los primeros compases de la sesión de este miércoles tras a La petrolera op op dar a conocer a última hora del martes que su beneficio neto del primer semestre fue de 9,75 etr etrbillones de pesos colombianos (2.175 millones de euros), un 42,8% por debajo del registrado en el ol mismo período del año anterior. ECONOMIA







0

巾

copetrol ha retrocedido casi un 5% en Bolsa en los primeros compases de la sesión de este miércoles tras a dar a conocer a última hora del martes que su beneficio neto del primer semestre fue de 9,75 billones de pesos colombianos (2.175 millones de euros), un 42,8% por debajo del registrado en el mismo período del año anterior.

① Ø

 \boxtimes

En concreto, las acciones de la petrolera colombiana se llegaron a cotizar a un precio de 2.251 pesos colombianos (0,51 euros) en el mercado bursátil de Bogotá, lo que supone una caída del 4,82% respecto a la jornada previa.

Ukrainian children need your support.













Estos niveles son los mas bajos en lo que va de agosto, aunque supone una cotizacion más alta de la que venía registrando la compañía en el último trimestre del año.

Por su parte, la caída está siendo casi igual de acentuada en la Bolsa de Estados Unidos, donde también ha superado el 4%, llegando a negociarse sus títulos a 11,03 dólares (10,03 euros), lo que equivale a un 4,75% menos.

No se daba una cifra tan baja desde el 20 de julio de este año, cuando alcanzó los 11,02 (10,02 euros) por primera vez desde finales del mes de abril. Antes, en dicho último mes, el retroceso vino causado por las declaraciones del recién nombrado presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa, sobre sus planes futuros para la compañía, perdiendo los 11 dólares de valor.

Segundo mayor beneficio

Pese a esta caída de las ganancias, la compañía ha destacado que se trata de la segunda mayor cifra de beneficio neto para un primer semestre del año.

"Cabe resaltar no solo nuestra resiliencia y competitividad, sino también el excelente desempeño operativo y financiero de todas nuestras líneas de negocio en el marco de un contexto de mercado retador", ha apuntado el presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa.

Por su parte, la cifra de negocio del grupo se contrajo un 4,2%, hasta los 73,15 billones de pesos (16.321 millones de euros), con unos costes asociados a la producción de más de 44,26 billones de pesos (9.875 millones de euros), un 7,9% más.

europa press

Europa Press

Seguí levendo



Crimen. Quién mató a la abuela y a la tía de Fito Páez, hecho que se refleja en la serie de Netflix



En detalle. La Anmat aprobó una vacuna contra el dengue, ¿qué sabe sobre ella?



Competencia electoral. Quiénes son hasta ahora los precandidatos a presidente

Conforme a los criterios de T The Trust Project



Conocé The Trust Project

Temas

SERVICIO-DE-NOTICIAS



Give a brighter future to Ukrainian orphans

FIND OUT HOW

Opere con acciones

con un bono de 30 USD*

Compre o venda acciones populares sin depósito.

Solicite su bono

Su capital está en riesgo. *Aplican TyC.

Te puede interesar



Contundente. Caramelito reveló el motivo por el que decidió volver con su exesposo y separarse de Coco Sily



Betiana Blum y Julieta Poggio. La pareja menos pensada y la que le hace frente a los prejuicios y las críticas



Hallazgo fortuito. Rompió por accidente la pared del sótano de su casa y lo que encontró detrás lo dejó atónito



Conmoción. Murió la influencer Lil Tay a los 14 años



Una princesa suelta en Buenos Aires. La sobrina de un rey europeo eligió estudiar en la Argentina



Conmoción. Se conoció la causa de muerte del nieto de 19 años de Robert De Niro



Últimas Noticias



Cambios en el consumo El whisky se reinventa para seducir a las nuevas generaciones



"Caminando sobre la luna". El astronauta Buzz Aldrin se casó al cumplir 93 años



Reliquia maradoniana. La pelota de la "mano de Dios" se subastó por una cifra millonaria en Londres





